



Antrag

der Fraktionen von SPD und BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Gesundheitsgefährdung durch Mobilfunkanlagen

Der Landtag wolle beschließen:

Die Landesregierung wird gebeten, in der 14. Tagung des Schleswig-Holsteinischen Landtages einen Bericht über den Stand und die Entwicklung von Mobilfunkanlagen in Schleswig-Holstein abzugeben. In dem Bericht sind insbesondere folgende Prüfbereiche darzulegen:

- Erkenntnisse über mögliche Gesundheitsgefährdungen durch den zunehmenden Ausbau von Mobilfunksendern
- erforderliche zusätzliche Genehmigungspflichten für Mobilfunksender
- erforderliche Schutzgebiete im Bereich von Krankenhäusern, Schulen, Kindergärten und geschlossenen Wohngebieten
- zusätzliche Forschungserfordernisse sowie
- Handlungsbedarf bei der Herabsetzung von Grenzwerten.

Holger Astrup
und Fraktion

Irene Fröhlich
und Fraktion